



Refrendo el compromiso con los bajacalifornianos de velar por sus intereses y seguir procurando bienestar de nuestro estado desde el Senado."

JAIME BONILLA
EXGOBERNADOR DE BC

Olga Sánchez justifica no haber llamado al suplente

Aunque no llamó al suplente, como le ordenó la Sala de Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), para que Jaime Bonilla no dejara su escaño, la presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero, informó que convocará a Bonilla para que asista a la Comisión Permanente, una vez que la Sala Superior del Tribunal revocó la decisión de la Sala Guadalajara.

Ayer, la también exministra de la Corte insistió que la decisión de la Sala Regional Guadalajara del TEPJF estaba *sub judice*, que significa a consideración de los magistrados de la Sala Superior; la Constitución es muy clara en que en mate-

ria electoral y de derechos electorales no existe suspensión del acto mientras se impugna; es decir, se tienen que aplicar las sentencias de inmediato, independientemente que sean impugnadas.

Pero ella decidió no llamar al suplente, con el argumento de que no estaba en funciones el Senado.

La presidenta del Senado informó ayer que una vez que el TEPJF decidió que Jaime Bonilla puede regresar a ser senador, a pesar de que optó por ser gobernador y la Constitución exige que sólo se puede optar por uno de los dos cargos, convocará a que se presente el próximo miércoles 17.

— Leticia Robles de la Rosa